

pas convertis, ils
s exilés de Baby-
r envoie Baruch,
Ishmaël et Josué sont
l'instruction du tem-
ple et Zacharie, leur
édification des pro-
phéties; accomplissez
l'alliance avec Dieu,
nous avons dit dès la
l'histoire du peu-
(No 94) : "Ceux
de Dieu ont pu se
— Ce Rédempteur
le faire connaître
à des anciens.

rée à un immense
un, une vue d'en-
fer un ou plusieurs
si conçoit, qui en-
Plus tard, Isaïe
nous la douleur. —
Osée voit sa fuite
entrée triomphale à
des prophètes était
si, par exemple, ce
sur Nathan devant
et devant Manassé,
da.

prophètes ont été
compte aussi 13 pro-

phétesses. — Il y a 4 grands prophètes et 12 petits qui
ont écrit. L'oeuvre des grands prophètes est considérable. —
Dieu prenait les prophètes dans n'importe quelle condition, et
de n'importe quelle tribu. — Samuel était lévite, — Elisée, cul-
tivateur, — Isaïe, de famille distinguée, — Amos, berger, —
Jérémie et Ezéchiel, prêtres.

Comment Dieu communiquait avec les prophètes. — Dieu
communiquait avec les prophètes, de trois manières : 1o Par le
songe, au cours du sommeil, c'est le cas de Daniel. — 2o Par la
vision. Le prophète, éveillé, voyait extérieurement quelque
chose. — Isaïe voit Dieu sur un trône, — Amos le voit sur un
mur, — Ezéchiel voit un champ couvert d'ossements, etc. —
3o Dans d'autres circonstances, Dieu parle, le prophète entend
cette parole, il l'entend par son esprit. C'est la communica-
tion directe de Dieu avec l'homme.

Fin du ministère prophétique. — Le ministère prophétique
se termine avec Malachie, le 12e des petits prophètes. — Et
chose remarquable, le dernier prophète proclame la divinité de
celui qui vient, et il nous fait connaître qu'il aura un précur-
seur : — " Voici que j'envoie mon messenger (saint Jean-Bap-
tiste), il préparera le chemin devant moi, et, soudain, viendra
dans son temple le Seigneur que vous cherchez, l'ange de l'al-
liance que vous désirez. Voici, il vient, dit le Jéhovah des ar-
mées. " (III, 1).

Après Malachie. — Après Malachie, il y aura 400 ans de si-
lence extérieur dans le domaine de l'inspiration. — Ce n'est
pas à dire qu'il n'y aura plus d'inspiration, qu'il n'y aura
plus de prophéties. — Il y aura encore des écrivains inspirés.
De là, les livres d'Esther, de Judith, des Macchabées, de la Sa-
pientesse, de l'Ecclésiastique.—Il y aura aussi des prophéties de la